
市民意見及び対応（市民意見：13通）

カテゴリー 市民意見 対応

樹木がうっそうとしているため、暗くて危険。通路に外灯が少ない。

公園全体が明るくなるといい。

暗くて怖いので、明るくしてほしい。

都営跡地と冒険遊び場の間にある竹林を整備し、大切にしたい場所。他市で行っているような
取組(竹林の整備をボランティアで行い、竹の子を掘って参加者で食べる。）も含め、守っていけ
るように考えてほしい。

冒険遊び場側の林の樹木の整備、伐採も行ってほしい。特に冒険遊び場内や都営跡地から下
に降りる階段周辺は、防犯上や安全（朽木の落下防止）を考え、もう少し陽があたるような整備
をした方が良い。

針葉樹の整備が計画されているが、「せりがや冒険遊び場」の中も一緒にやってほしい。欝蒼と
していて暗く日当たりが悪い。

トイレが汚く数が少ない。女性用トイレを増やしてほしい。

冒険遊び場と虹と水の広場の間に洗い場とトイレをつくってほしい。多目的広場のトイレは少し
遠い。

公園再整備は平成29年度からですが、既設のトイレは古く使い勝手が悪いので予定より前倒し
て整備してください。

多目的広場のトイレが小さくて汚い。トイレの改修、増設してほしい。

芝生広場：大型遊具、バーベキュー施設はいらない。

ふわふわドームやバーベキュー広場など若者や子どもが楽しめる設備が増えてうれしい。

ふわふわドーム設置を考え直してほしい。設置費用が高額でランニングコストもかかるし、安全
管理などに問題あり。野津田公園に作るのであれば、市に一つあれば十分だと思う。

バーベキュー場：住宅街が隣接しているが、音や臭い、衛生面などどうなのか。どんな形のもの
を設置するのか？利用する側にも問題があり、管理する人もたくさん必要になる。下水施設は
つくるのか？

ふわふわドームやバーベキューは、楽しめるので良い。

ふわふわドーム、バーバキュー場の設置は必要ない。遊具を設置するより、より自由度の高い
場所にする方が良い。日影ができる東屋や雨天でも遊べる屋根つきの場所等を設置したり、現
在あるスポーツ広場を残して、球技など自由に遊べる場にしてほしい。

芝生ゾーン：①ふわふわドームは不要。芹ヶ谷公園らしい広々とした芝生広場が追加されれば
良い。②バーべキュー広場は不要。におい、騒音、ゴミ、排水の問題もある。

都営跡地にできる芝生広場に「バーベキュー場」はいらない。「ふわふわドーム」も管理に費用
がかかり、事故などもあるようなので不要。地域の子どもたちや親子連れ、高齢者が気軽に集
える広々とした緑豊かな公園にしてほしい。

ふわふわドームはいらないと思う。冒険遊び場の近くに大型遊具があるのはおかしい。費用を
かけるほどの効果は得られないと思うので芝生広場にしてほしい。

樹木
いただいたご意見を参考に、適正な樹木配置によって、明るい公園を目指してま
いります。

トイレ いただいたご意見を参考に、適正配置、改修について、検討してまいります。

ふわふわドー
ム、バーベ
キュー場

いただいたご意見を参考に、賑わいや維持管理などの観点から設置について、
検討してまいります。
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警備員室がわかりにくいので、中央の高台に移転してほしい。

警備員室は多目的広場の近くの方が良いのでは？

桜の木を増やしてほしい。

さくらまつりの会場だが、桜の本数が少ない。多目的広場の南側へ植樹してほしい。

多目的広場：キャッチボールやサッカーできる場所がほしい。以前は高ヶ坂広場でできたので、
多目的広場でできるようにするか芝生広場でもできるスペースがほしい。

今ある高ヶ坂グラウンドは利用者も多いが、なくなってしまうのか？地域に必要とされている場
所だと感じている。身近にボール遊びできる場がなくなる。

北口駐車場か多目的広場付近にゲートボール場など高齢者が集まって楽しめる場所をつくれ
ないか？

多目的広場も芝生にして、子どもたちが駆けまわったり、ごろんとしたり、昼飯を食べたりできる
ように整備してほしい。

高ケ坂広場は良く利用されているので残してほしい。道路側のフェンスはもう少し高くしてほしい

カフェ＆クラフト体験施設：障害者雇用の場としてほしい。売店等にも町田の名産品と共に福祉
施設での商品を扱いたい。

飲食の施設があるとくつろげて良い。

カフェや飲食を提供するレストハウスの設置は必要だが、コミュニティカフェのような市民の力を
活かした施設にして、飲食だけでなく交流の場にもできるように計画してほしい

クラフト体験施設は、火を使える体験施設として整備してほしい。公園で伐採した木を使った木
工体験もいいのでは？

博物館をここに移動できないのか。
博物館に収蔵されている所蔵品のうち、工芸美術については、町田芹ヶ谷公園
内の（仮称）町田市立国際工芸美術館に移転する予定となっております。博物館
の今後の在り方につきましては、引き続き検討してまいります。

国際工芸美術館：展示物の予定が明確ではない。博物館の所蔵品を展示するのか？
市立博物館で所蔵しているガラスや陶磁器の美術作品を常設展示したいと考え
ています。又、工芸美術を中心とした企画展も開催していく予定です。

エントランス：小田急線に跨線橋を作るなら、それにつなげて公園入口を新設してほしい。

町田地区子どもセンターから公園に行く跨線橋を設置してほしい。

どこに何があるかわかりにくかったので、案内サインが整備されるのはありがたい。

町田駅方面からの入口がわかりにくいので、園外ルートの整備を進めてほしい。

モノレールや都市計画道路３・４・１１号、３・３・３６号について、将来の整備の見込み（時期）に
ついてどのように考えているか教えてほしい。

モノレール、都市計画道路の整備時期は、未定です。

駐車場：現行の第二駐車場は使用するのか？200台の新設駐車場は料金制か？第二駐車場
を廃止するなら、無料にしてほしい。

駐車場は足りるのか？第二駐車場はどうなるのか？駐車場が足らないと、近隣や通過する車
に迷惑がかかる。

駐車場：第二駐車場が利用可能なのかが不明だが、そこを公園利用者も利用可能にすること
と、大型バス等は美術館前で降車した後は第二駐車場に駐車するようにして、版画美術館横の
現在の芹ヶ谷公園駐車場は普通車も利用可能にした方が良い。

警備員室 いただいたご意見を参考に、適切な位置を検討してまいります。

桜 いただいたご意見を参考に、桜の適切な配置を検討してまいります。

芝生広場、グラ
ウンドなど

いただいたご意見を参考に、芝生広場、グラウンドの適切な配置を検討してまい
ります。

カフェ＆クラフト
館　飲食施設

いただいたご意見を参考に、管理や運営方法を含めて検討してまいります。

エントランス

いただいたご意見を参考に、跨線橋、公園入口、案内サインの設置について、検
討してまいります。

駐車場
新設する公園内の駐車場は、有料予定です。
第二駐車場は、国際版画美術館の鑑賞者及び施設利用者用として今後も継続
していく予定です。

国際工芸美術館
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これまで通り、犬の散歩ができる公園にしておいてほしい。 犬の散歩については、引き続きご利用が可能です。

公園内にドッグランをつくってはどうか。カフェや犬用のグッズ販売、獣医なども

ドッグランを市民中心に運営するなど、跡地利用を市民公募してみてはどうか。

ペット連れの利用者をターゲットにしてドッグランの整備。利用者は登録制とし、運営は市民協
働で行う。

グラフィティアートを展開する場所を用意して、披露するチャンスを与えたらどうだろうか。

若者のアート感覚や活動を芸術の杜として芹ヶ谷公園に活かしてはどうか？若者たちが自分を
表現できる場を設けることで、公園をより活性化できると考えます。

緑と水と花のほかに、美術品が楽しめる場所があると雰囲気がより洗練されると思う。

子どもの遊び
場

クヌギの広場前に大型複合遊具を作るのであれば、ハザードの管理と防犯にきちんと対応でき
る人員配置をすべき。出来ないならば、木造のアスレチックのような遊具を設置し直す方が散歩
や遊びに来る人の目も多く、他の遊具とともに遊べるので有効だと思う。

いただいたご意見を参考に、維持管理方法について、検討してまいります。

現在、「冒険広場」と「せりがや冒険遊び場」があるが公園全体図には「冒険広場」の記載しかな
い。新たに公園全体図を整備するときには両者を表示してください。また、来訪者の混乱を防ぐ
ために、既成遊具が設置されている「冒険広場」の名称を「遊具広場」等へ変更することを検討
してください。

2014年にオープンにた「せりがや冒険遊び場」と既存の「冒険広場」の名称が酷似しているた
め、混乱が生じている。この際、「冒険広場」の名称を変更してもらえないか？

冒険遊び場内に雨天時に使える小屋の設置を考えて下さい。

冒険遊び場入口のスロープをユニバーサルデザインに配慮した傾斜に改修してください。

冒険広場は整備してほしい 冒険広場については、再整備を予定しております。

駅から伊藤病院を通って版画館まで歩く場合、坂道がきついという言葉を多く耳にします。より
公園を利用しやすくするために、①版画館に直行するエレベーターを配置する。②駅⇔版画館
を往復するバスを一日５本運行する。版画館前を経由するバスを運行する。

（仮称）国際工芸美術館に公園利用者も使用できるエレベーターを設置する予定
です。
バスについては、いただいたご意見を参考に、運行ルート、費用の面などさまざ
まな視点から検討してまいります。

初めて訪れる人にとっては入口もアクセスも大変わかりにくい。彫刻やアート作品を公園外にも
展開して、芸術の杜のにじみ出しがあるとよいと思う。アクセスについては、文学館通りは歩道
の整備や電柱の移設・地中化等を早急にお願いしたい。

いただいたご意見を参考に、アクセスルートの改善を進めてまいります。

公園内の８か所から出ている湧水。貴重な自然なので谷戸の地形はなるべく自然のままにして
ください。

湧水と小川と池の水辺空間では、蛍のほかにもアメンボ、ゲンゴロウ、トンボ達が生まれ育ち飛
び回れるような環境にしたい。

ホタル観賞会など自然に触れるイベントを実施してほしい。

開放的な整備エリアと自然保護エリアの区分けには賛成。でも、森林部分での森林浴も楽しみ
たい。樹木を大切にしつつ、人にも楽しめるし、昆虫や鳥、生き物たちにも住みやすい公園とし
て整備してほしい。

自然保護エリアの花壇では、園芸種ではなくたんぽぽやすみれなど里山的草花を楽しみたい。

犬と利用できる
公園 いただいたご意見を参考に、設置や維持管理方法について、検討してまいります。

アート
いただいたご意見を参考に、場の提供や若者の参画などについて、検討してま
いります。

冒険広場、冒
険遊び場

いただいたご意見を参考に、名称や施設整備について、検討してまいります。

アクセス

湧水・ホタル いただいたご意見を参考に、環境面やイベントなどについて、検討してまいります。
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予定されている多目的広場のステージでは近隣への音の影響が心配。中規模程度のホールを
工芸美術館に併設できたらなと思う。

多目的広場へ常設ステージ設置は賛成。

もみじ園は紅葉と湧水の日本庭園として整備してほしい。

もみじ園は、整備してきれいな庭園にしてほしい。

適度な日影ができる樹木や東屋があるといい。

公園入口に高齢者や子ども連れの方がひと休みできる空間がほしい。木製のベンチ設置希
望。

町田駅周辺にはジョギングに適した場所がないので、公園内にジョギングコースを検討してほし
い。

公園内に下水施設が欲しいのですが、無理ですか？

トイレの改修に伴い、トイレ横に本下水につながる水道設備（流し）を作るべき。

連絡会の設置が必要。各担当課、近隣自治会、活動団体（ひだまり荘、せりぼうなど）、観光コ
ンベンション協会等で定期的に情報交換や課題解決に向けての話し合いをできる場があった方
がいい。

ソフトの構築、各施設の連携、市民意見の反映や公園作りへの市民参加が公園をより活性化さ
せる軌道力になる。公園内の各施設と関連する行政窓口、観光コンベンション協会等が定期的
に情報交換や意見交換する場を設けてほしい。

懇談会委員に女性がいないのはどうしてですか？

今後、懇談会・審議会等を開くならば、多様な委員構成にしてほしい。今までの懇談会メンバー
には、公園利用者等の公募市民、ひだまり荘管理運営委員会や冒険遊び場関係者等の活動
団体、女性、障がい者関係の参加がない。
現在の意見募集と懇談会終了後の市民意見の反映の仕方が不明です。完成まで長い期間が
あるので、適宜市民意見を反映するよう機会を設けると共に、その広報に努めてほしい。

いただいたご意見を参考にさせていただきます。

「新たな交流を生み出す整備方針」の方向性には賛成。人々が集い憩う場、遊び学べる場とし
て整備することは賛成。

現在の静かなゾーンはその良さをそのままに、賑やかなゾーンは更に盛り上げるという方向性
が良い。

芹ヶ谷公園の南に隣接する市民の森をこの機会に一体としてあり方や整備方針を検討してほし
い。

今後の検討課題とさせていただきます。

もみじ園 いただいたご意見を参考に、整備について、検討してまいります。

ステージ いただいたご意見を参考にさせていただきます。

その他の意見

いただいたご意見を参考に、設置について、検討してまいります。

公園内に下水管は設置しております。
水道設備については、いただいたご意見を参考に、検討してまいります。

いただいたご意見を参考に、管理運営方針や近隣自治会、関連団体との連携に
ついて、検討してまいります。

今回の懇談会は、「芸術の杜」を目指しているため、関連する学識経験者、観光
事業者、市民委員で構成しております。女性委員についても調整しましたが、結
果として男性委員のみとなりました。今後も、多様な委員構成に努めてまいりま
す。

いただいたご意見を参考にさせていただきます。
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